
Der AvD schreibt die Sachsen-Rallye ab

Der Automobilclub von Deutschland (AvD) zieht sich als Veranstalter von der Sachsen-Rallye rund um Zwickau zurück. Das hat das Präsidium beschlossen. Der AvD begründete die Entscheidung damit, sein Motorsport-Engagement grundsätzlich zu überdenken und den sich verändernden Rahmenbedingungen anzupassen. Das Young-Talent-Programm bleibt davon unberührt und wird auch in diesem Jahr wieder im Rahmen des ADAC-Opel-e-Rally-Cups ausgetragen.

Für den ADAC bedeutet die Absage der Sachsen-Rallye, dass eine Alternative für den dort im Mai geplanten dritten Lauf zur Deutschen Rallye-Meisterschaft (DRM) gesucht werden muss. (aum)

Bilder zum Artikel



Foto: Auto-Medienportal.Net/AvD
